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Ata número cinco barra dois mil e vinte e quatro 
 

 
-----Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, reuniu em 

sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da 

Cultura da Junta de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Mapa de Pessoal para o 

ano de dois mil e vinte e cinco; ------------------------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual de Investimentos para o ano de dois mil e vinte e 

cinco; --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Quarto ponto: Autorização Genérica para Dispensa de Autorização Prévia da 

Assembleia de Freguesia. -------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

nove minutos, estando presentes: Teresa Maria Rodrigues Marcelino, Simão Pedro 

Oliveira Sansana da Silva, Lara Maria Tabacão Neves, António Manuel Soares 

Nunes, Bruno Miguel Pratas Pereira, Marco Manuel Gouveia de Sousa e Marta Sofia 

Pereira Casimiro, e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria 

Leandro Pereira Casimiro. ------------------------------------------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

colocou a ata a votação sendo a mesma aprovada com 5 votos a favor e 2 

abstenções. -------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência: ofício da Presidente de Junta a apresentar os pontos para a 

Assembleia de dezembro. -------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia seguiu informando que os partidos representados 

na Assembleia de Freguesia devem comunicar aos presidentes das comissões 

recenseadoras, nos primeiros cinco dias úteis do ano civil, os nomes dos seus 

delegados, entendendo-se que prescindem deles se os não indicarem naqueles 

prazos, nos termos do estabelecido no número dois do artigo vigésimo segundo da 
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Lei número treze barra noventa e nove, de vinte e dois de março. -----------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir nos assuntos 

da freguesia. António Nunes pediu a palavra para questionar o executivo, se tem 

informação sobre a previsão de reparação do multibanco. Foi respondido pela 

presidente, que a informação que lhe foi transmitida é que aguarda a chegada de 

uma peça para proceder à substituição.--------------------------------------------------------

-----De seguida, a Presidente da Assembleia, interveio, endereçando os parabéns ao 

executivo pela inauguração da árvore de natal e toda a festividade envolta. ---------- 

-----Não havendo mais intervenções, a Presidente da Assembleia perguntou se 

alguém tinha algum voto de louvor. ------------------------------------------------------------

-----Continuou a Presidente da Assembleia, perguntando se havia congratulações, 

saudações, protestos, votos de pesar. ----------------------------------------------------------

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ---------

-----Primeiro Ponto: Apreciação da Informação Escrita apresentada pela 

Presidente da Junta. A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da 

Junta, para esclarecer os documentos. Tendo a Presidente informado que o ponto 

que se apresenta para apreciação, contem toda a atividade e gestão da Junta de 

Freguesia, desde a última Assembleia de setembro até à elaboração dos 

documentos para a presente Assembleia, mas que se encontra disponível para 

responder a qualquer pedido de esclarecimento. --------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Mapa de Pessoal para o 

ano de dois mil e vinte e cinco; ------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta. Esta informou 

que houve alteração no Mapa de Pessoal tendo este ficado com dois Assistentes 

Técnicos e cinco Assistentes Operacionais, devido à necessidade de contratar um 

motorista e caso se venha a verificar a necessidade de contratar mais um 

operacional para a limpeza, jardinagem, pintura e conservação na freguesia. --------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação e o mesmo foi aprovado 

por minuta e por unanimidade. ------------------------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual de Investimentos para o ano de dois mil e vinte e 
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cinco; --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta pediu a palavra, dizendo que o orçamento é um 

documento de extrema importância para o funcionamento da freguesia, e é feito 

com todo o rigor e transparência por uma empresa, que já trabalha com a junta há 

muitos anos, tendo por base a realidade da freguesia, ou seja, as receitas que irão 

entrar e as despesas inerentes ao funcionamento da junta.-------------------------------- 

-----Seguiu dizendo que o Orçamento apresentado para o ano de dois mil e vinte e 

cinco, tem um valor superior aos Orçamentos dos anos anteriores, uma vez que é 

intenção da junta adquirir um trator e alfaias para a freguesia, dado que o existente 

já se encontra com muita idade e não consegue fazer certos trabalhos, para tal 

contamos com uma colaboração por parte do Município. ----------------------------------  

-----A Presidente da Assembleia informou que o documento vai ser votado em 

conjunto, colocando-o para votação, sendo o mesmo aprovado por minuta e por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto. -------------

-----A Presidente da Assembleia interveio dizendo que a proposta do Orçamento e 

do Plano de Atividades para o próximo ano dará continuidade ao ótimo trabalho de 

apoio à população e ao desenvolvimento da freguesia. -------------------------------------

-----Não havendo mais declarações de voto, passou-se ao ponto seguinte. ------------- 

-----Quarto ponto: Autorização Genérica para Dispensa de Autorização Prévia da 

Assembleia de Freguesia; -------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para explicar a 

proposta apresentada. -----------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Junta explicou que a proposta está relacionada com os 

Compromissos Plurianuais onde se englobam os contratos com mais de um ano, 

podendo ser de dois ou três anos, como por exemplo os contratos com a MEO, EDP 

e Águas do Ribatejo, e Ajustes Diretos para obras, pinturas e compras com valores 

mais elevados. ---------------------------------------------------------------------------------------

-----Seguiu dizendo que é de grande importância a sua aprovação pois permite 

agilizar processos do dia-a-dia sem ter que esperar três meses pela assembleia, 

garantindo que este órgão estará sempre informado através de uma listagem com 

todos os compromissos plurianuais assumidos, tal como indicado no último 
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parágrafo da proposta. ----------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

votação, sendo o mesmo aprovado por minuta e por unanimidade. ---------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. ---------------

-----O Munícipe Mário Silva, pediu a palavra, começando por falar em relação ao 

aterro sanitário, questiona se foi lido o documento trazido à assembleia de 

freguesia, na assembleia municipal e qual a reação dos partidos presentes. Em 

seguida perguntou se o executivo já reuniu com o presidente da câmara e que 

contrapartidas foram garantidas para continuar a existir aterro sanitário por mais 

anos, dando exemplos de outras contrapartidas na altura da execução inicial, como 

a casa de cultura e o autocarro, as casas sociais entre outros. Continuou 

perguntando se o executivo acredita que o concurso para motorista vai ser 

ocupado, sendo difícil por ter várias condicionantes, carta de tractor, de motorista 

de autocarro, terminando dizendo que ninguém se preocupou atempadamente. 

Perguntou quantos funcionários estão habilitados para conduzir as carrinhas para 

levar as crianças à escola. ------------------------------------------------------------------------- 

-----Terminado as intervenções do público, deu-se a palavra à Presidente da junta, 

a qual informou que registou todos os assuntos falados pelo público e caso se 

justifique resposta, a mesma será dada por escrito, informou ainda que faz 

atendimento todas as terças e quintas-feiras das 18 às 20 horas para todos os 

munícipes que queiram colocar as suas questões, e falar sobre assuntos 

relacionados com a freguesia. -------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da junta, terminou desejando a todos os presentes um Santo e 

Feliz Natal com muita Saúde e paz. -------------------------------------------------------------

-----Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado, a Presidente da 

Assembleia desejou a todos os presentes um Feliz e Santo Natal e um Bom Ano 

Novo. --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu por encerrada a reunião quando eram vinte e 

uma hora e trinta e oito minutos e eu, Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, na 

qualidade de Secretário, a redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por 

todos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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